
Protokoll: 

Rm Lipinski-Nauman erklärt, dass in den Rhein-Anlagen die Fahrrad-Raser das Problem sind. 

 

Herr Seuling bittet darum, dass die Fahrradverbotsbeschilderung auch am Konrad-Adenauer-Ufer 

(Mosel) auch übernehmen soll. 

Herr Beigeordneter Flöck sagte zu, dies zu prüfen zu lassen. 

 


